

EL DIA DE LA MADRE" (¡SE LO MERECEEN!)

Has de saber que esta "fiesta" se celebra desde hace miles de años ya en la antigua Grecia (la diosa CIBELES, madre de Zeus). Los romanos la celebraban el 15 de marzo.

El cristianismo lo asoció con un día de la "Madre"(la Virgen María), la Inmaculada. En Inglaterra se celebraba el cuarto domingo de cuaresma (próximo al comienzo de la primavera).

A principios de 1.900, en EE.UU. se celebraba el segundo domingo de Mayo.

En España, Portugal, Hungría, Lituania y Sudáfrica se celebra el primer domingo de mayo; la mayor parte de países, el segundo y otros como Francia y Suecia, el último.

Y, aunque las fechas son diferentes, la forma de celebrarlo es muy similar: cariño y reconocimiento a las madres en forma de felicitaciones, besos y regalos ...porque ¡se lo merecen!



POBREZA ES "FEMENINO"(se escribe con "a")



CURIOSIDADES...

Las jirafas nunca se acuestan para dormir, y suelen dormir nunca más de dos horas al día en fracciones tiempo y no de un "tirón".

Por contra, los koalas duermen 22 horas al día, y los perezosos unas 20 horas.



Los hombres utilizamos de promedio 15.000 palabras por día. Las mujeres, en cambio, hasta 30.000. (hablan más, al menos esa es su "fama" y... "cría fama y échate a dormir").



Por cierto y como chiste se cuenta: ¿sabes porqué Jesucristo-Resucitado se apareció primero a las "mujeres"?

-Pues, para que antes se conociera la noticia de su resurrección.

¿SABES QUE LA ABEJA REINA PONE 2.000 huevos diarios en sus de 3 a 5 años de vida?



SABES QUE EL PAPA BENEDICTO XVI "duró" en su pontificado 2.873 días?

DOMINGO XVII T.O. (ciclo A)

...SE PARECE A UN TESORO ESCONDIDO...

La fe en Jesús es como un tesoro escondido en el campo, como la perla de gran valor. La reacción es la misma: va a vender todo lo que tiene y compra la perla encontrada o el campo donde está el tesoro oculto.

Los santos así lo han entendido: "en cuanto descubrí que había un Dios, comprendí que no podía ni debía hacer otra cosa que vivir para Él", lo que decía S. Agustín: "nos hiciste, Señor, para Ti y nuestro corazón estará inquieto hasta que descanse en Ti".

La fe en Jesús se nos presenta como un descubrimiento, como un hallazgo, algo dinámico, que requiere esfuerzo.

Sentado en casa no se encuentra nada. Hay que salir y buscar ¿salir de dónde? de nuestra comodidad hacia la COMUNIDAD porque a Dios se le encuentra muy fácilmente en la fe de la comunidad.

Lee, medita y reza esta oración:

"Dame, Señor, valor para cambiar lo que pueda cambiarse, serenidad para aceptar lo que no puede cambiarse y sabiduría para distinguir lo uno de lo otro".

JULIO,
EL MES MÁS CORTO CUANDO HAY PECULIO.
(dinero para "gastar")

EN TIEMPO DE MELONES,
CORTOS LOS SERMONES.
EN TIEMPO DE SANDÍAS,
CORTAS LAS HOMILIAS.



CALLE VICTORIA y PLAZUELA LA SENARA

V...llegamos casi al final de La Senara. Por fuera de ellas, las calles nuevas de Ernesto Heras y Los Maestros de las que nos ocupamos en el nº 298, el colegio (agrupación escolar mixta), el frontón... y lo que puede llegar a ser residencia de mayores.

La calle VICTORIA: al parecer su nombre no obedece a ninguna alusión a triunfo en guerra, ni tampoco (que se sepa) a persona relevante alguna. Se le puso este nombre por cuanto "sonaba" bien y era, en general, un nombre "positivo". Que cada cual lo interprete como quiera.

Para Tomás, Prudencio, Mones y sus familias ya es una "victoria" y un "triunfo" vivir en esta calle tan tranquila y funcional. Calle que casi remata esa unión de las dos grandes calles Salas Pombo y Mayor con paralelas que confunden por cuanto llegan a ser monótonas: Ramales de la Senara, Estrella, S. Esteban, Angel, Bermúdez, Esperabé, ahora Victoria y falta la octava la Plazuela de la Senara que no es más que el contorno del salón "Parras", el que fuera en los años 60-70 punto de diversión de la juventud: bailes, teatros...

También en esos años su explanada lateral fue "plaza de toros" con carros y remolques en las fiestas de Corpus.

Es "plazuela" o "plazoleta", la única de esta "categoría" en el callejero del pueblo: abarca dos viviendas ocupadas, cocheras... y lo que fue molino (parte Salas Pombo) y lateral casa de Cecilia por la calle Mayor, aquella casa que "antes" parecía que estaba "donde Cristo dió las tres voces" por cuanto la Senara, hasta hace pocos años se "remataba" muy a lo lejos con esta casa.



Obsérvese que ni una sola "graciliana", ni para un botón de muestra. Y si de nietos está ya "el cupo cerrado" no así el de bisnietos que van venticinco y "suma y sigue"...

HOMENAJE A FAMILIAS NUMEROSAS (40)

JUAN-AGUSTÍN Y GRACILIANA (...y 3)

Lo hemos dicho, casados en l. 929, y vinieron los hijos, uno tras otro desde 1930 a 1950, hasta 10, si bien dos de ellos fallecieron prematuramente y, conscientes hoy los hijos del "valor" de los padres se dicen con broma:

"fuimos diez pero gracias a Dios quedamos ocho". Y es que si ocho ya son muchos, diez ya eran muchísimos.

Viviendo "pegados" al castillo, raspar en la pared interior de su casa era llegar enseguida a las anchas del palacio. Y salir de casa y ya estaban en el juego de pelota, pista de baile en las fiestas.

No tuvieron chico problema con las goteras que origiaban las pelotas de frontón y el intento de recuperarlas con piedras y palos cuando se quedaban en su tejado.

Y su interior una casa pequeña en la que cabía hasta la barbería y taller donde se cosían y confeccionaban los encargos (aquellas chaquetas y pantalones de gruesa pana), que Graciliana hilvanaba y remataba a toda prisa porque, así le decía a su marido "cuanto antes los hagamos, antes los cobramos", que eran muchas las "bocas" en casa, a más de ellos dos, a saber:

PIVO (Tere), casado en Boadilla con "banquete" en El Cubo.

TINA (Violantina (Pepe-Cipérez) que vive en Asturias.

ANGEL (1933-1944)

TERESA-GALA (1931-1933)

PAULA-GALA (Agustín-Cabrillas) en Bilbao su hijo Agustín, sacerdote.

MAGDALENA (Juan-Agustín) en Logroño

VENERanda-Isabel ("Sevilla"-Castraz) en Bilbao.

ANGELITA (Pepe Serrano) en Granada.

TOMÁS (Ascensión-El Cubo) en Madrid.

PILI (José) en Madrid.

Lo de "PAULA-GALA", ellos fueron padrinos de una niña, familia suya, que falleció, de muy pequeña.

Y morir su hijo Angel y 20 días después nacer Angelita, que "heredó" el nombre. Y si Graciliana vivió 97 años, 86 vivió Juan-Agustín, lo que no está nada mal.

Nos queda de esta simpática y original pareja, su recuerdo, su casa hoy deshabitada "sosteniendo" el castillo, su máquina SINGER instrumento de su trabajo, sus hijos y sus 21 nietos, a saber: Angel, Agustín, Manu, Pepito, Juan-Agustín, M^{te} Tere, Felisa, Jesús-Mary, Tomás, Isa, Serafín(+), Miguel Angel, Juan Carlos, M^{te} Pili, Voly, Jesús-M^{te}, Luis, Jaime, M^{te} Elena, Almudena y Laura.